

ひまわり日記

No. 65
H29.10.17 船橋夏見特別支援学校
校長 小室 いづみ



10月6日(金) 本日は、特別支援学校の学校給食部会が本校を会場に行われました。この部会は、各特別支援学校で給食のメニュー作りから栄養管理、食材の発注、衛生管理、調理手順まで担う栄養士の皆さんが、学習や研究・研修を行うための部会です。夏には調理師さんのための勉強会も開催しています。各校の課題や現状の意見交換の後、本校の給食や食堂の状況も見てもらいました。学校給食は多くの人の手で守られています。



* // // // // // * // // // // // * // // // // //

10月11日(水) 連休も明けて一日過ぎ、本日は中学部3年生の修学旅行です。前回紹介した金次先生の研究授業でも生徒が楽しそうに歌っていた「ホテル三日月」でプールを楽しみ、マザー牧場で動物と触れ合い、最終日は海ほたるから東京まで足を延ばす旅です。恒例の「行ってらっしゃい集会」は昨日行われ、今日は出発です。残念ながら、金曜日に会議のある校長の私はお留守番です。山崎教頭に代わりに行ってもらいます。昨日のうちに用意された荷物を菜の花観光のバスへ積み込みます。菜の花の絵が描かれたピカピカのバスが2台です。皆、ソワソワと乗り込み出発を待ちます。バスの出発には、先生も生徒も並んで、手を振ってお見送りです。来週修学旅行に行く高等部3年生も一生懸命手を振ります。今日は勤務日でない非常勤講師の先生までわざわざ見送りに来てくれました。嬉しいですね。友達と一緒に、いっぱい楽しく学んできてください。



* // // // // // * // // // // // * // // // // //

10月13日(金) 本日は、私は一日出張です。その間に中学部3年生は無事に皆元気に戻ってきたそうです。「あ～、良かった！」気がかりな生徒もいたのですが、元気が何よりです。プールもホテルの料理もマザー牧場のソフトクリームも海ほたるも楽しんだようです。良かったですね。



//////////////////// * //////////////////////

10月16日(月) 本日は地域支援のための自立活動見学会です。本校生徒も放課後等で利用する地元の施設関係の方が30名ほどいらっしゃいました。聞いてみると、ほとんどの方が本校は初めてとの事でした。本校概要説明の他にも、摂食担当の荒木先生から正しい姿勢をとりながら食べることの大切さ等も説明しました。皆さん、しきりに頷きながら聞いていました。



* // // // // // * // // // // // * // // // // //



10月17日(火) 明日から、高等部は修学旅行です。今回は私も同行です。本日体育館で行われた高等部の「行ってらっしゃい集会」にも参加しました。なんと、カリブの海賊の音楽をバックにF君の電動車いすに曳かれて、松戸先生の夏休みの力作！手作りの海賊船が登場しました。皆、片目の眼帯をつけてすっかり気分は海賊です。バックは、富士山と芦ノ湖。実は3年生の教室にはもう一か月も前から皆の写真を貼ったロープウェイがぶら下がり、教室の入り口は中華街の門でした。もう、ワクワクですね。高等部3年生の修学旅行の歌が披露され、下級生から「楽しんできてください。」と応援をもらい、いよいよ明日は出発です。